

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan mengenai peran video editor dalam produksi konten berita di media sosial tiktok Kompascom, maka kesimpulan yang dapat ditarik pada penelitian ini adalah:

Perkembangan teknologi yang terus berkembang akan selalu menciptakan suatu hal yang baru dengan kualitas teknologi yang lebih canggih. Salah satu dari perkembangan teknologi yang terasa yaitu dengan adanya media massa yang memanfaatkan media sosial yang saat ini sebagai sumber dalam penyajian berita untuk memperluas jaringan khalayak. Fitur video merupakan salah satu yang digunakan dalam konten pemberitaan online di media sosial. Video menjadi alat multimedia yang populer bagi khalayak karena dapat mempermudah mereka dalam memahami berita.

Peran Video Editor dalam Produksi Konten Berita di Media Sosial Tiktok Kompascom adalah melakukan proses penyuntingan suatu video atau konten yang nantinya akan dimuat dalam website maupun platform. Video editor adalah awak redaksi yang memilah, memotong, dan merangkai gambar menjadi film berita hingga bermakna dan siap ditayangkan. Video editor biasa bekerja dalam memilih, merangkai, dan memanipulasi beberapa materi video seperti footage, grafis, sound effect, dan dialog yang

sebelumnya sudah melalui proses rekaman dan kemudian dilakukannya penyuntingan menjadi satu video utuh untuk dimuat. Posisi video editor menjadi penentu baik buruk kualitas untuk hasil akhir video.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilakukan oleh penulis dan berdasarkan hasil kesimpulan yang sudah dijelaskan diatas, maka penulis dalam hal ini ingin memberikan saran serta masukan di antaranya sebagai berikut:

1. Penulis menyarankan kepada kompascom agar pola kerja karyawan sudah teratur dengan adanya akun tabel / daily works (Google Sheets) untuk mengontrol kegiatan perhari karyawan. Koordinasi karyawan juga sudah baik dengan memanfaatkan aplikasi WhatsApp jika terdapat informasi baru yang perlu untuk diberitahukan kepada tim. Hanya terdapat komunikasi yang sedikit terhambat karena belum adanya pekerjaan yang dilakukan secara tatap muka namun masih dapat diatasi dengan cepat dan baik. Kompas.com diharapkan untuk konsisten dalam menyajikan berita-berita yang cepat, aktual, terpercaya, dan mengikuti adaptasi dalam perkembangan teknologi media online sehingga dapat memaksimalkan branding dan tidak kalah saing dengan kompetitor.

Pengembangan video editor di Kompas.com sudah dipergunakan dengan baik. Kompas.com memanfaatkan platform media sosial dalam mengunggah berita video. Namun, kemas pemberitaan di media sosial yang masih kurang sesuai dengan karakter pengguna masing-masing media sosial. Kompas.com di masa yang akan datang bisa membuat tim atau divisi baru khusus untuk masing-masing platform, sehingga potongan-potongan berita dapat di produksi sendiri dan tidak berasal dari berita yang sudah di unggah dalam kanal Youtube agar dapat lebih efisien dalam kecepatan pemberitaan dan kesesuaian karakter pengguna media sosial.

2. Penulis juga mengharapkan untuk ada penelitian selanjutnya yang melakukan penelitian yang serupa dengan penelitian yang penulis lakukan. Hal ini bertujuan untuk menambah kualitas dan kreatifitas program berita melalui media sosial sehingga pengguna yang menggunakan smartphone untuk mendapatkan informasi berita melalui media sosial lebih mudah. Karena saat ini perkembangan dunia berita informasi lewat media sosial sudah berkembang pesat dan media berita yang semakin banyak.